
智行理财网
郑州期货开户去哪里（郑州期货开户去哪里开）

做期货
的人都想找一个手续费保证金低、服务又好、交易通畅不卡单的期货公司，不过通
常得不所愿，很多人连如何开户都不知道，开了户又发现手续费保证金不尽人意，
或者服务不好，经常卡单等等，本人期货从业十多年，在此详细介绍如何开一个满
意的期货帐户。

一、首先
，开户需要先准备
好身份证原件、银行卡（中农工建交
、招商、平安、民生、浦发、兴业、中信、光大
任意一家）、还有签名照一张（签名照就是用笔在纸上写一个你的名字拍照），其
次就是找期货公司，知乎里面有很多期货公司经纪人，也包括我，正常情况找个A
级或者AA级的经纪人，条件更好可以放宽到BB级。

二、找好经纪人先谈手续费，在此先给大家介绍期货手续费怎么收取？最低手续费
是多少？这样才方便谈

期货的手续费不像股票那样，直接按成交额
的万分之几计算，而是每个品种都不同，并且还分为固定金额收取和比例收取两种
方式。

固定金额收取：
无论合约价格是多少，都会按这
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个标准收取，比如苹果5元，棉花4.3元 比例收取：
按合约价值比例计算，比如白银0.5%%，螺纹钢1%%

注意：计算公式是=价格x合约乘数x手续费比例，比如螺纹钢现价是3500
，那就是3500x10(1手10吨)x1%%=3.5元，而不是按成交金额计算，有些
小白不懂，以为万分之1就是交易一万块钱就收1块钱的手续费

期货实际手续费由 交易所手续费+期货公司佣金这两部分组成

交易所手续费可以在交易所官网查看，每个公司都一样，也相当于期货公司的成本
价，而期货公司佣金各大公司差距就非常大了，对一些不懂的新手，或者自己去官
网开户的，或者通过某些三方软件进入开户的，所有公司都收得高，一般是交易所
2到3倍左右，如果是那种“老师”指导交易的，有些高达交易所五六倍，但对懂行
的有些公司可以低到加1分

为什么是加1分不是加0呢？这是因为政策不允许期货公司收取0佣金，所以加1分象
征意义收取，
加1分也就成了市场公认最低的手续费标准。比如苹果5元，期货公司最低就是5.01
元。

与经纪人谈手续费时直接问加多少就行，但千万不要以倍数来计算的，比如1.5倍，
1.1倍，这算下来手续费比加1分高多了

注意：交易所手续费经常会变动，但期货公司加1分原则不会变，会根据交
易所调整而同步调整，下方是各大交易所官网手续费查询地址

 上海交易所，选择日期后点每日结算参数

 三、选择适合自己的保证金比例

保证金=合约价格*一手单位*保证金比例

以铁矿石700价格举例，一手100吨
，保证金比例11%。做一手铁矿石的保证金=700*100*11%=7700元

保证金就是交易一手
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合约需要的资金，很多人都不清楚期货的杠杆
如何计算，举个例，比如
螺纹钢现在交易所保证是13%，
杠杆计算方式=1÷13%=7.7
，相当于7.7倍的杠杆，有些品种交易所保证金只有5%，那相当于20倍杠杆。

保证金与手续费类似=交易
所保证金+期货公司保证金，
各大公司默认保证金是交易所+6个点左右，市场上最低的保证金是交易所+0，相
当于期货公司不收保证金

加0对于期货公司来说就加大了风险，因为保证金比例越低，那就代表杠杆越大，
客户也越容易爆仓，如果有客户爆仓，期货公司还要去追缴，并且还会影响期货公
司评级，所以一般公司调交易所加0都会有门槛，甚至有些公司是不给加0的。

调低保证金这是一把双刃剑，用得好可以更快速积累盈利，但用不好，那只会加速
死亡，一般新手或者交易还不成熟的投资者，都建议不要盲目调低保证金加大杠杆
，等有了稳定交易策略后再调也不迟，我有不少客户都只上调保证金，不下调，能
做好风控才能在这行业长期生存，如果只是追求杠杆，那直接玩儿币圈、外汇、外
盘等岂不更好，杠杆可以加到100倍。

如果是做日内短线
的投资者，或者有自己稳定交易策略的老手，那自然是调得越低越好，更有利于资
金应用，所以开户也要选择保证金能调到加0的公司。
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四、
一定要注意软件与交易系统，如果软件不好用，交易不通畅，再低的手续费和保证
金都无济于事

1、软件：各大公司用的软
件其实都相差不大，基本都用文华财经、博易大师
、同花顺、快期这几款，不过文华财经手机版本是自费软件，用的人相对较少，很
多老期货人才用，同花顺
的手机交易软件用的人是最多的，但有少部分公司还不支持。

其次博易大师为各大公司开发了一款掌上财富，这款软件被各大公司做为官方交易
软件，很好用，开户也是可以通过
这软件办理，如果有自己习惯用的软件，开户前最好问问该公司能不能用

2、我认为选择期货公司最重要的硬性条件：交易系统

软件只是我们用于看行情走势的，交易系统才是把你报单传入交易所的关键，市场
上的主流交易系统有金仕达、恒生
、CTP、易盛这四个，这里我重点说一下CTP系统，想具体了解其他的可以看下图
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，各有各的优势。

?
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CTP是上海期货交易所
旗下开发，优势在于开放的API接口，使所有交易指令直接进入交易所，
以及预埋指令直接
载入内存数据库，极大提高了抢单的
成功率，
如果所有条件相同，以上几系统系统同时下单，那优先成交CTP系统报单的概率占9
0%，并且交易也更通畅，不会堵单存在。

目前市场上
所有的大公司基本都是
用的CTP，并且90%以上的程序化和量化交易
也都用的CTP，这就能看出来为什么CTP更有优势了，堪称最先进完善、成交速度
最快的交易系统，所以选择期货公司也最好选择CTP通道的

不过同样是CTP系统交易速度也会有微弱影响，通常大公司收益更高对系统的维护
会更舍得花钱，交易通道也更多，这好比开车，同样是高速路，有些高速路是两车
道，有些是三车道，四车道，所以速度上自然也会受到影响。

现在行业竞争大，市场上也有很多中小公司，为了拉客户，无下限的压低手续费，
导致公司年年亏损，公司不赚钱，对通道和服务器的维护也不达标，最后吃亏的还
是投资者。交易系统不像其他实物，看不见，摸不着，只有交易者才能感觉到，所
以开户前一定要考察好这步，别到时卡单造成损失才后悔莫及。
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五、服务与期货公司办理手续是否方便，这是为以后减少自己麻烦事的关键

其实大部分服务都取决与你的经纪人，如果你选择的经纪人专业、负责，对你的问
题都能处理好，那你自然觉得这家公司服务还不错，如果是对你爱搭不理，问个问
题半天不回，或者一问三不知，那再优秀的公司你也会觉得服务不好，相同的期货
公司，不同的经纪人都会带来不同的体验。

我经常遇到一些客户，开户时是有经纪人服务的，但过段时间就找不着人了，所以
选择经纪
人也要选择工作时
间长，经验丰富的，如果是新手，这
会帮你在期货市场
上少走很多弯路，甚至影响你的整个期货生涯。一位专业负责的经纪人会是你在期
货市场上的良师益友。

其次是期货公司提供的研究报告、投资策略，交易提示、后续培训之类的，这些其
实只要关注期货公司公众号就可以看到，关键是办理手续一定要方便才行，大部分
业务目前都是可以通过手机直接在线办理的，个别公司有些业务会让你到柜台，或
者邮寄资料

期货公司都有留底资金，开户前也一定要问清楚，有些公司留底一千，也就是有一
千你只能销户才能转出；如果要用程序化交易也一定要提前问该公司能不能接入；

总结：开户前一定要找位专业负责的经纪人谈好条件再办理，最低的手续费是交易
所+1分，最低的保证金是+0，最好的交易系统是CTP，把握好这几点开户就不会
吃亏了。最后祝各位财运亨通，富甲一方。
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